

Kampf um höchste Leistungen dort am erfolgreichsten geführt wird, wo die Parteikollektive mit revolutionärer Leidenschaft und Tatkraft bei der Umsetzung der Beschlüsse vorangehen und es verstehen, alle Werktätigen dafür zu mobilisieren.

Das setzt die ständige Erhöhung der Wirksamkeit der ideologischen Arbeit voraus. Denn es ist eine tausendfach bewiesene Tatsache: Je höher das sozialistische Bewußtsein der Werktätigen, desto größer ist ihr Einsatz für die Verwirklichung der Ziele der Partei, desto klarer ist ihre Haltung in der weltweiten Klassenauseinandersetzung zwischen Sozialismus und Imperialismus.

Klärung von
Grundfragen bei
allen Bürgern

Deshalb führen wir gerade in Vorbereitung des 35. Jahrestages der DDR und der Kommunalwahlen am 6. Mai in allen Partei- und Arbeitskollektiven verstärkt das politische Gespräch um die Grundwerte und Vorzüge des Sozialismus. Insbesondere konzentrieren wir uns auf die weitere Klärung folgender fünf Grundfragen, um dazu bei allen Bürgern noch tiefere Überzeugungen zu schaffen:

Erstens weisen wir immer wieder nach, daß die sozialistische Gesellschaft die fortgeschrittenste ist, weil nur in ihr die grundlegenden Menschenrechte verwirklicht werden, ganz im Gegensatz zur menschenverachtenden Politik des Imperialismus. Wir haben eine Gesellschaft, die Frieden braucht und Frieden schafft. Ihre erfolgreiche Entwicklung basiert auf der Macht der Arbeiterklasse im Bündnis mit den Bauern und allen anderen Werktätigen unter der zielklaren Führung der marxistisch-leninistischen Partei.

Zweitens festigen wir den Standpunkt, daß mit der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution und der Entwicklung des Sozialismus die gesamte Menschheit in eine neue Etappe ihres Daseins getreten ist, das sozialistische Weltsystem die stärkste Kraft im Kampf um die Lösung der Fragen unserer Zeit ist.

Drittens bringen wir in die politischen Gespräche immer wieder die Feststellung Lenins ein, daß Imperialismus verfaulender, parasitärer, sterbender Kapitalismus ist, wofür die Reagan-Administration tagtäglich mit ihrer Konfrontations- und Hochrüstungspolitik den Beweis liefert.

Viertens klären wir ständig aufs neue, daß wir uns mit allen verbündet fühlen, die gegen den imperialistischen Gegner und seine friedens- und menschengefährdende Politik angetreten sind, daß der Friedenswunsch allein nicht ausreicht, sondern die konkrete Tat und das aktive Handeln für unser sozialistisches Vaterland erfordert.

Fünftens nehmen wir immer wieder darauf Einfluß, umfassend das Verständnis für die vom X. Parteitag entwickelte ökonomische Strategie auszuprägen, weil damit die Bereitschaft der Werktätigen zu hohen Leistungen gefördert wird.

Aufmerksamer
zuhören, was
diskutiert wird

Unsere Erfahrungen besagen: Die Qualität der Arbeit beginnt bei der Qualität des Denkens, der Herausbildung richtiger politischer Standpunkte und eines hohen sozialistischen Bewußtseins. Deshalb legen wir so großen Wert darauf, unablässig das Verständnis zu den politischen Grundfragen unserer Zeit zu vertiefen, alle Kommunisten noch besser zu befähigen, den Wesensgehalt der Politik der Partei gründlich zu erfassen und tiefer in unsere wissenschaftliche Weltanschauung einzudringen. Von jeder Leitung und jedem unserer Mitglieder erwarten wir, aufmerksam zuzuhören, was diskutiert wird, und alle uns weiterhelfenden Auffassungen und Ge-